



Urgen diputados aumentar presupuesto para recursos hídricos

Diputados de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados reconocieron que es necesario aumentar el presupuesto de Conagua y para proyectos hídricos, a fin de garantizar mayor abasto del líquido a la población en los próximos años.

Carol Antonio Altamirano, de Morena, y Héctor Saúl Téllez, del PAN, indicaron que la Cámara de Diputados está a tiempo para procurar un aumento al presupuesto de Conagua para el 2023, a fin de revertir la tendencia de recortes.

Grupo REFORMA publicó que en 10 años ha caído 50 por ciento el presupuesto federal para la administración de recursos hídricos, abasto de agua potable y tratamiento de aguas, al pasar de 50 mil millones a 25 mil millones, de acuerdo a un estudio de la Cámara de Diputados.

"Debe ser prioritario revertir la tendencia en el Presupuesto de Egresos del 2023", señaló el diputado Antonio Altamirano, secretario de la Comisión de Presupuesto.

El legislador de Morena consideró que el presupuesto para recursos hidráulicos enfrenta diversos retos, porque ya existe en el País un problema generalizado de abasto, tanto en el norte como en el sur.

"Tenemos varios retos, el primero es que ya se aprueba la Ley Nacional de Aguas, lo que ayudaría a corregir los problemas que existen en la administración de los recursos hídricos. Se requiere también atender la tramitología que hay en la Conagua, para sacar adelante los proyectos y revisar por qué hay subejercicios", señaló.

"El desabasto de agua es multifactorial, pero hay que tener más eficiencia en el gasto y atender la disminución del presupuesto como una prioridad en el próximo periodo de sesiones", destacó el legislador de Oaxaca.

Por su parte, el legislador Héctor Saúl Téllez lamentó que el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador esté por debajo de sus dos antecesores en materia de inversión hídrica.

<https://www.reforma.com/urgencia-diputados-aumentar-presupuesto-para-recursos-hidricos/ar2422117?v=1>